

Nyon «Probe» devant l'Usine à gaz

Qu'est-ce que c'est que ce truc devant l'Usine à gaz? De nombreux Nyonnais ont dû se poser cette question en voyant la construction faite de tiges de bois pointées vers le ciel... Réponse: un travail artistique est en cours et sera achevé pour le Festival des arts vivants (Far) programmé du 11 au 21 août. En mettant en valeur une œuvre éphémère, la manifestation culturelle souhaite s'ouvrir sur les arts plastiques et contemporains. Cette création est issue de

l'imaginaire des frères Chapuisat. Les artistes genevois, Grégory et Cyril, se sont forgés une réputation internationale en réalisant des œuvres complexes qui peuvent prendre la forme de labyrinthes, de tunnels... Pour le Far, leur réalisation, qui s'intitule *Probe*, se veut en lien avec la thématique du festival *Ecouter Voir*. Les frères Chapuisat proposeront au public une expérience originale en les invitant à s'isoler dans leur installation. Une démarche à tenter... **MCF**



Devant l'Usine à gaz, l'installation en cours de construction interpelle le regard. Tatiana Huf



Une fois terminée, le public pourra s'isoler à l'intérieur de cette œuvre intitulée *Probe*. LDD